

Kreativ-Werk-Tage ziehen eine erfolgreiche Bilanz

KEFERMARKT. Die Teilnehmer der Kreativ-Werk-Tage auf Schloss Weinberg verbrachten ihre Seminartage in kühlen Werkstätten oder – beim Mähen und Dengeln – im Grünen. Mit positiven Rückmeldungen schloss der Verein Mühlviertel Kreativ die heurige Sommerakademie für altes Handwerk ab. Die Teilnehmer lobten so-



Teilnehmerin Herta Berger aus Hofkirchen.

Foto: L. Schneider

wohl die engagierten Trainer als auch die gute Gemeinschaft im Seminarverlauf. Das von der Leader-Region Mühlviertler Kernland geförderte Projekt hat zum Ziel, das Wissen aus dem alten Handwerk zu sichern und damit auch die Qualität des Kunsthandwerks in der Region hoch zu halten. Sechs verschiedene Handwerkstechniken konnten die Teilnehmer kennenlernen: Geldkatze häkeln und Froschgoscherl nähen mit Hedwig Huber und Rita Netzberger, Sensenmähen und dengeln mit Karl Katzinger, Kurrent lesen und schreiben mit Hans Pammer, Sessel flechten mit Gerhard Stögler und Strohschuhe flechten mit Anna Schmidt. Unter den fleißigen Schülern war sogar ein Ehepaar aus dem Burgenland, das die Kreativ-Werk-Tage für einen Urlaub im Mühlviertel nutzte.